



## L'industrie exportatrice appréhende sa mise au ban du marché européen

Sur [Rts.ch](https://www.rts.ch) le 27 mai 2021

Les régions transfrontalières inquiètes

De leur côté, les régions frontalières craignent pour la compétitivité de leur économie.

Le Conseil d'Etat genevois note que la détérioration des conditions cadres se profile d'ores et déjà pour certains domaines.

"Des relations stables et constructives avec l'UE sont indispensables au canton de Genève, à son tissu économique ouvert et innovant, ses institutions de formation et de recherche, son statut international et son assise transfrontalière", a indiqué le conseiller d'Etat délégué aux affaires européennes, régionales et fédérales Serge Dal Busco.

"Le statu quo ne peut engendrer qu'une érosion des accords bilatéraux et de notre

accès au marché européen", écrit-il. Les services compétents de l'Etat de Genève sont en contact étroit pour évaluer toute action qui permettrait d'atténuer les conséquences de cette décision, précise encore le magistrat.

Selon **Vincent Subilia, directeur général de la Chambre de commerce et d'industrie de Genève et député PLR**, il est toutefois encore trop tôt pour connaître l'impact qu'aura la rupture des négociations. "S'il n'y aura pas de conséquences dans l'immédiat sur la libre circulation des personnes, le signal est préoccupant à long terme", relève-t-il.  
(ats)